www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

MARTES 21 DE JULIO DE 2015 | Año XL | Número 13.896 | EDICIÓN NACIONAL | Precio: 1,40 euros

"Vamos a por todas, ya no hay margen, esto va en serio"

La lista de Mas por la independencia presenta su calendario y objetivos

ÀNGELS PIÑOL, **Barcelona** "Vamos a por todas, ya no tenemos margen. Esto va en serio y todo el mundo tiene que entender que lo haremos". Lo dijo Raül Romeva, que encabeza la coalición de partidos —CDC y ERC— y enti-

Barkos: "Seré una presidenta 'abertzale' donde la mayoría no lo es"

La jefa del Gobierno navarro defiende a Bildu en su investidura

En medio de la polémica porque EH Bildu vaya a ostentar la Consejería de Justicia e Interior de su futuro Gobierno de coalición, la candidata de Geroa Bai, Uxue Barkos, fue investida ayer presidenta de Navarra. En su turno de réplica, Barkos aseguró que va a ser "una presidenta abertzale en una comunidad donde la mayoría no lo es" y defendió a su consejera de Interior, María José Beaumont, propuesta por Bildu. "Se han vertido sobre ella graves acusaciones sin fundamento y severas manipulaciones", sostuvo. PÁGINA 17 dades soberanistas que ayer se presentó en Barcelona. El frente de Artur Mas y Oriol Junqueras se llamará Junts pel Sí y tiene las cosas tan claras que declarará la secesión si el Gobierno central bloquea al Ejecutivo o al Parlamento catalán después de las elecciones del 27 de septiembre.

Los pasos a seguir, si esa candidatura obtiene la mayoría absoluta, son: declaración solemne por el Parlament del inicio del proceso de independencia, al que seguirá un mandato al Gobierno catalán para poner en marcha las llamadas "estructuras de Estado". La tercera etapa de la secesión será la elaboración de una Constitución catalana, y posteriormente la proclamación formal de la independencia. Será el inicio de lo que los independentistas definen como la "desconexión", que se iniciará con la aprobación de una ley de transitoriedad para acoplar todo el marco jurídico catalán al nuevo escenario. Como reclamo social, se presentó un ambicioso bloque de medidas entre las que figuran algunas a las que CDC se ha opuesto. PÁGINAS 15 Y 16

El Rey reafirma en Bilbao la idea de unidad territorial

Saltarse las leyes Página 10

EDITORIAL

La diferencia de renta entre la primera y la última comunidad se reduce del 98% al 54%

Vascos y andaluces, un poco más iguales

El coste de la vida en España varía hasta un 43% entre las autonomías, de acuerdo con un informe publicado ayer por la Universidad Pompeu Fabra. Madrid es la comunidad con el nivel de vida más elevado, y Extremadura tiene el más bajo. Los cálculos demuestran, no obstante, que cada vez más las regiones se

van acercando a la media en términos de riqueza por habitante. La diferencia entre la primera y la última se ha reducido en 44 puntos porcentuales, teniendo en cuenta la paridad del poder adquisitivo. Además de Madrid, Navarra, Cataluña y País Vasco son las comunidades cuyo coste de la vida está por encima del conjunto de España.



LA BANDERA CUBANA ONDEA EN EE UU 54 AÑOS DESPUÉS.
La reapertura de las embajadas es el comienzo de un deshielo que se
prevé duro. / gary cameron (reuters)

Páginas 3 y 4 / Editorial en la Página 10



Los países europeos se niegan a acoger a 40.000 refugiados

España solo recibirá a 1.300, menos de un tercio de la cuota asignada

LUCÍA ABELLÁN, Bruselas La resistencia de España y de los países del Este ha hecho fracasar el plan de Bruselas de redistribuir entre los Estados miembros a 40.000 potenciales refugiados arribados a las costas de Italia y Grecia. La cifra se ha reducido a 35.000, de los que España acogerá a 1.300, menos de un tercio de la cuota que le había asignado la Comisión Europea. Alemania, país a la cabeza de solicitantes de asilo, ha ofrecido más plazas de las que pedía Bruselas. El plan será revisado en diciembre. Página 5

Una empresa pagó sobornos a cirujanos para que utilizaran sus prótesis

ORIOL GÜELL, **Reus**Una treintena de cirujanos de la sanidad pública y privada recibieron comisiones de la empresa
Traiber por usar sus prótesis. Los documentos a los que ha accedido EL PAÍS constatan que la compañía ofrecía regalos y dinero por el 30% del valor de las prótesis.
Traiber está siendo investigada por la venta de implantes ortopédicos caducados.

PAGINA 24

revista de **verano**

Paseo del Arte, ese gran desconocido

Los turistas que visitan Madrid no saben qué es el Paseo del Arte, que aglutina los principales museos. Se guían por sus obras.

ADEMÁS



La FIFA elegirá al sustituto de Blatter el 26 de febrero P31

El caso de la niña que controló el VIH

Victoria de Rubén Plaza en el Tour antes de los Alpes P29